

令和7年度 同窓会総会 開催報告

7月6日（日）、本校会議室にて、令和7年度の同窓会総会が開催されました。

当日は、多くの同窓会役員・会員の皆様にご出席いただき、前年度の決算報告および今年度の事業計画・予算案について話し合わせ、いずれの議案も原案通り承認されました。

また、今年度は2年に一度の役員改選の年にあたります。これまで同窓会活動を支えてくださった皆様のご尽力に心より感謝申し上げます。改選では、多くの役員の方々が引き続きご就任くださり、変わらぬご支援とご協力をいただけることとなりました。新たな体制におきましても、引き続き本校発展のために力をお貸しいただけますようお願い申し上げます。

さらに、部活動に対しても一層のご支援を賜ることとなりました。今秋、体育館の空調設備設置工事が予定されており、バスケットボール部・バレーボール部・バドミントン部・ダンス部はその間、



外部施設で活動することを余儀なくされますが、その際生じる施設使用料を同窓会がご負担くださることが決定しました。在校生が安心して活動できる環境整備への力強いご支援に、教職員・生徒一同、心より感謝申し上げます。

総会終了後は、昼食を囲みながら役員・会員による自己紹介や近況報告が行われ、卒業生同士の交流がより一層深まりました。終始和やかな雰囲気の中で会は進み、同窓生のつながりや温かさを改めて感じられるひとときとなりました。

次回の同窓会総会は、**令和8年7月5日（日）午前10時**より本校にて開催予定です。より多くの同窓生、特に若い世代の皆様にも総会にご参加いただき、ともに母校を支えていければと願っております。皆様のご参加を心よりお待ちしております。

なお、今年度の総会資料につきましては、本校ホームページをご確認ください。

文責：長崎（校内幹事）